
CÂMARAMUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

Requeremos à Mesa Diretora, ouvido o Plenário e cumpridas as formalidades

regimentais, que seja encaminhada uma Indicação ao Prefeito do Recife, Sr. João
Henrique de Andrade Lima Campos, para providenciar, por meio dos órgãos

responsáveis, a implementação de um ateliê coletivo municipal a ser utilizado por

artistas de artes visuais do município em um dos galpões a serem revitalizados

localizados na Avenida Engenheiro José Estelita.

Em caso de aprovação deste Requerimento, encaminhe-se cópia desta
Indicação para:

● Ricardo Melo - Secretário de Cultura do Recife.
Contato: cultura@recife.pe.gov.br

● Ana Paula Vilaça - Chefe do Escritório de Gestão do Centro do Recife
Contato: anavilaca@recife.pe.gov.br

● Carlos Muniz - Secretário de Política Urbana do Recife
Contato: carlos.muniz@recife.pe.gov.br

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 23 de agosto de 2023.

_____________________________

CIDA PEDROSA
Vereadora do Recife - PCdoB
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CÂMARAMUNICIPAL DO RECIFE
Gabinete da Vereadora Cida Pedrosa

JUSTIFICATIVA

O presente Requerimento visa formalizar uma Indicação ao Prefeito do Recife,
Sr. João Henrique de Andrade Lima Campos, com o intuito de proporcionar um
avanço significativo nas políticas públicas de apoio às artes visuais no município.
Essa medida é um desdobramento natural da Audiência Pública sobre Políticas
Públicas de Artes Visuais, que teve lugar em 23/08/2023, no Plenarinho da Câmara
Municipal do Recife, às 10h.

Observa-se que a demanda por um ateliê coletivo municipal no Recife é uma
pauta histórica que ganha relevância no contexto atual. A carência desse espaço
para a criação e desenvolvimento de obras artísticas pelos profissionais de artes
visuais tem sido amplamente discutida, refletindo um anseio legítimo da comunidade
artística local.

Nesse sentido, a conjuntura de retomada do setor cultural em todo o Brasil
constitui uma oportunidade ímpar para a concretização dessa iniciativa há muito
aguardada pelos artistas do município. A criação de um ateliê coletivo municipal
proporcionaria um ambiente propício à troca de experiências, ao fomento da
criatividade e ao fortalecimento das expressões artísticas locais.

É importante mencionar que a transformação dos galpões localizados na
Avenida Engenheiro José Estelita em espaços públicos é uma perspectiva que deve
ser considerada com grande interesse. Dessa forma, essas edificações, que estão
destinadas à revitalização por parte de empreendimentos privados, poderiam, por
meio dessa iniciativa, abrigar um ateliê coletivo que atenderia às necessidades dos
artistas e ao mesmo tempo colaboraria para a dinamização cultural da região.

Em conclusão, a implementação de um ateliê coletivo municipal para artistas
de artes visuais no Recife é uma medida que transcende as carências históricas da
comunidade artística local. Ela se alinha com a busca por políticas culturais
inclusivas, colaborando para a valorização e promoção das manifestações artísticas,
além de contribuir para a revitalização e ocupação adequada de espaços urbanos
que carregam consigo grande potencial cultural.

Diante do exposto, pedimos o apoio dos pares para a aprovação do

Requerimento.
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